

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Bessières > Sports

Publié le 03/03/2017 à 03:53, Mis à jour le 03/03/2017 à 08:30

Tir : le circuit national a fait étape à Bessières

Autres sports



Les vainqueurs de samedi aux côtés de Gilles Gautron et Christian Salva.

Samedi et dimanche, le stand de tir de Bessières accueillait deux étapes du circuit national, dans la catégorie «22 Hunter», qui se dispute avec des armes type 22 long rifle sur des cibles à 50 mètres. Une quarantaine de tireurs, venus de toute la France, étaient présents à ce rendez-vous, organisé par le Tir Sportif de Toulouse-Bessières, sous la houlette du président Gilles Gautron et de Christian Salva.

Malgré l'absence du champion du monde Luc Brouquier, qui disputait une compétition en Allemagne, le plateau était très relevé avec notamment la présence de Jean-François Raybaut, quatrième des derniers championnats du monde disputés à Lisbonne, et Arthur Vorenget, 16 ans et vice-champion de France 2016.

L'étape de samedi a été remportée par Jean-Marc Dell'Ova (Sète) chez les hommes, Jany Bois (Saint-Laurent-du-Var) chez les dames et Ange Garcia (Vitrolles) en juniors. Jean-Marc Dell'Ova est d'ailleurs passé tout près du doublé puisque dimanche, il n'a été devancé qu'au nombre de mouches (39-35) par le vainqueur du jour, Jean-François Raybaut (Saint-Raphaël) alors que Cécile Balter (Lyon) remportait l'épreuve féminine et Arthur Vorenget (Criqueboeuf) l'épreuve juniors. Par équipes, Saint-Laurent-du-Var est sorti vainqueur des deux étapes, devant Figeac et Saint-Michel-Chef-Chef le samedi puis en devançant Criqueboeuf et Saint-Michel-Chef-Chef le dimanche.

À noter que si les hommes s'étaient distingués le samedi en étant quatre à réaliser le score parfait de 250 sur une cible, les femmes leur ont volé la vedette le dimanche. La lyonnaise Cécile Balter et Yveline Guioullier, de Saint-Michel, ont en effet été les deux seules à réaliser cette performance lors de la deuxième journée. La prochaine étape du circuit national se déroulera les 11 et 12 mars, à Sète et Salon-de-Provence.

La Dépêche du Midi